

Claude Elliott

Après l'obtention d'un diplôme en commerce de l'Université Memorial en 1976, Claude s'est joint à Newfoundland Telephone à titre de chef de produit au département du Marketing. En 1978, Claude a déménagé à Ottawa pour prendre une affectation au Réseau téléphonique transcanadien (Télécom Canada) et a travaillé au développement des nouveaux services de données au sein du Groupe des communications informatiques (GCI). En 1982, Claude s'est joint à Bell Canada à titre de chef de produit pour les services de données. En 1988, il est devenu consultant en réseau pour Bell Canada International au Royaume-Uni. À son retour chez Bell Canada, il a été assigné au groupe de développement des nouveaux services de données. Il a continué à jouer ce rôle au sein de l'organisation Stentor.

Claude est retourné chez Bell et a été muté au groupe des Segments de marché soutenant l'équipe des Ventes de Bell pour le gouvernement du Canada. Claude a ensuite été transféré chez Bell Nexxia dans le groupe des Segments de marché et a occupé un poste dans la vente des services existants de Bell au gouvernement du Canada. Claude a poursuivi sa carrière aux Ventes pour le gouvernement du Canada jusqu'à sa retraite en 2011.

Depuis sa retraite, Claude est devenu un bénévole régulier d'Habitat pour l'humanité de la Grande Région d'Ottawa (GRO). Il a travaillé sur plus de 20 constructions d'habitat dans la région d'Ottawa et a siégé et présidé le Comité de construction Habitat GO. Il a également participé à la construction du Village Global Habitat dans la communauté des Premières nations de Champagne et D'Aishihik, au Yukon. Claude et sa femme, Ann, profitent bien de leur retraite tout en gardant le contact avec leur fille à Kingston et leur fils à Stratford.

Claude a été membre du Comité des pensions du GPB jusqu'à ce qu'il soit nommé au poste de président de la section d'Ottawa du GPB.